

Sa parole ne va pas s'améliorer toute seule.

LA DYSPRAXIE VERBALE

est un trouble moteur de la parole rare, mais grave.

Les enfants dyspraxiques ont de la difficulté à parler parce que leurs cerveaux ne peuvent pas planifier et coordonner les mouvements nécessaires à la parole.

La dyspraxie peut compliquer chez l'enfant l'apprentissage de la lecture et de l'écriture, l'interaction dans les situations sociales, la participation aux activités physiques et la réussite scolaire.

La dyspraxie verbale survient chez moins de 1% des enfants.

**L'INTERVENTION PRÉCOCE EST ESSENTIELLE.
LES ORTHOPHONISTES PEUVENT VOUS AIDER.**

La dyspraxie ne disparaît pas d'elle-même. Les enfants dyspraxiques ont besoin de thérapie intensive auprès d'un ou d'une orthophoniste.

Trouvez un ou une orthophoniste dans votre région à santecommunication.ca



Speech-Language & Audiology Canada
Orthophonie et Audiologie Canada
Communicating care | La communication à coeur



Mois de la parole et de l'audition
Bien parler. Bien entendre. Bien vivre.
moisdemai.ca